

Sortie à la plage des GS/CP

Pour démarrer l'année dans un esprit de coopération et de découverte, les classes de Grande Section et CP se sont rendues à pied à la plage d'El Jadida pour une matinée de jeux sportifs.



Par équipes mixtes, les élèves ont pu pratiquer des jeux comme la tomate, la course au seau d'eau, la chenille... toujours dans la joie et la bonne humeur !





Après un bon goûter bien mérité sur le sable, la matinée s'est terminée sur un concours de châteaux de sable où toutes les équipes étaient mélangées ... et tout le monde a gagné !





Une belle expérience collective qui a permis de souder les élèves autour d'un projet en dehors de l'école !